

## Koramil Bersama Polsek Beri Penyuluhan Dan Pembinaan di SMK Muhammadiyah 2 Mertoyudan

Rony - [MAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://MAGELANG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Mar 30, 2023 - 19:35



*Danramil 11/ Mertoyudan Kapten Arm Mashudi Pitoyo Saat Memberikan Pembinaan Tentang Kenakalan Remaja di SMK Muhammadiyah 2 Mertoyudan*

MAGELANG - Danramil 11/ Mertoyudan Kodim 0705/ Magelang Kapten Arm Mashudi Pitoyo bersama Kapolsek melaksanakan Kegiatan Bimbingan dan Penyuluhan kenakalan remaja di SMK Muhammadiyah 2 Mertoyudan Kabupaten

Magelang, Kamis( 29/03).



Pada kegiatan bimbingan dan penyuluhannya disampaikan setelah jam istirahat pertama bertempat di halaman SMK Muhammadiyah 2 Mertoyudan.

Saat ditemui, Danramil Mertoyudan Kaptan Arm Mashudi Pitoyo menyampaikan terimakasih kepada kepala sekolah SMK Muhammadiyah 2 yang telah meluangkan waktunya kepada jajaran Koramil dan Polsek guna memberikan pembinaan wawasan kebangsaan dan penyuluhan tentang aksi kenalan remaja yang marak di wilayah Magelang.



Sehingga dengan adanya kegiatan wawasan kebangsaan untuk memberikan motivasi dan semangat belajar yang lebih tekun.

Lanjut Danramil, bahwa kehadiran Koramil bersama Polsek disamping memberikan pembinaan juga Inspeksi Mendadak( Sidak) ke semua siswa -siswi guna mengecek secara fisik tentang kelengkapan surat-surat dalam berkendara sepeda motor di sekolah," terang Danramil.

Dalam pelaksanaan Sidak terdapat beberapa siswa terjaring kelengkapan dalam berkendara sepeda motor mulai dari knalpot yang belum standar. Sehingga dengan adanya temuan tersebut kita panggil wali murid bersangkutan untuk diberikan pemahaman dan peringatan oleh Polsek serta Koramil.



" Mudah- mudahan dengan adanya kegiatan Wasbang serta penyuluhan tentang kenakalan remaja dilanjutkan Inspeksi Mendadak, setiap siswa - siswi SMK Muhammadiyah 2 Mertoyudan lebih mempunyai sikap disiplin yang tinggi maupun memiliki kesadaran hidup yang selalu bertanggung jawab dan dapat membawa nama baik sekolah," tutup Kapten Arm Mashudi Pitoyo.

Pen: 0705/ Mgl.